ACTA DE LA REUNIÓN ORDINARA DEL GYEPAD

Celebrada en el aula 03 de la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Sevilla el día 5,5,2013 a fin facilitar la asistencia de los que allí realizan en curso de francés de Leonardo Movilidad "Maimónides" con arreglo al siguiente Orden del Día

- 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.
- 2.- Propuesta de Investigación en Montpellier. Concretar áreas de Investigación y Grupo de Trabajo.
- 3.- Edición de la Investigación que se realice.
- 4.- Información sobre las jornadas sobre Islandia y propuesta de trabajo conjunto.
- 5.- Revisión de las jornadas de Antonio Vidal.
- 6.- Configuración Grupo de Cooperación.
- 7.- Ruegos y preguntas.

Asistentes: Lola Limón Domínguez, José Luis L.Calero, Javier Ros Pardo, Teresa Hurtado Soto, Germán Fernández Valero, J.Santana Limón, Antonio Vidal y María José L. Orive.

La reunión se inició a las ocho de la noche y se desarrolló con mucho apremio debido al escaso tiempo disponible, por lo que habrá que desarrollar más ampliamente las cuestiones en la próxima reunión.

1.- Se leyó y aprobó el acta anterior.

Lola Limón habló de la necesidad de crear una página web como grupo de cooperación. Se propuso a Quico, cuya empresa daría de alta el proyecto Lera y los demás que actualmente están en curso.

2.- Se planteó la necesidad de definir los aspectos sobre los que deseamos investigar y aprender mediante el proyecto Leonardo-Movilidad –"Maimónides". Se concretaron los conceptos que deben constituir el eje de la investigación son: mujer, integración social, la prevención de ladelincuencia, la salud de todos los sectores de la ciudadanía, y la interculturalidad. Se trata de responder también a esta pregunta: ¿De qué manera el Deporte Social se usa en el proyecto de HéraultSport para el desarrollo de la Democracia Participativa.

José Luis Calero propone utilizar un guión de análisis de datos.

Javier Ros y Lola Limón proponen que todos los participantes, organizados en equipos, realicen un proyecto que contemple las anteriores cuestiones, y que sea realizable en

sus ámbitos respectivos, aplicando las enseñanzas recibidas en la estancia en Montpellier. Para que sirva de guión, se propone enviar a todos un esquema-guión que se enviará a todos. Se acuerda hacer un Seminario de clausura del proyecto "Maimónides" en el que serán expuestos dichos proyectos. Este se celebrará el 30 de octubre próximo, a fin de que tengan tiempo de prepararlo los participantes en la segunda estancia de septiembre.

- 3.- Se acuerda hacer una publicación con los trabajos realizados, las conclusiones y propuestas del proyecto "Maimónides".
- 4.- Javier Ros informó sobre las Jornadas de "Movimientos ciudadanos y cambio social" que se celebraron los pasados días 25 y 26 de abril, contando con la colaboración de la Universidad de Islandia, la City University London y la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Sevilla. La actividad central fue la conferencia de la Catedrática de la Universidad de Islandia Elvira Méndez Pinedo sobre "Movimientos ciudadanos y cambios políticos en Islandia", celebrada en el Aula Magna de la Facultad de Filología Hispánica que el día 26 repitió ante los ciudadanos de Sevilla en la plaza de la Encarnación (las Setas). Las demás actividades y documentos quedan reflejados en el blog islandiaensevilla.wordpress.com

Contrastó el escaso interés demostrado por el alumnado de nuestra facultad de Pedagogía (de los diez participantes inscritos, ni uno procedía de nuestra facultad) con el demostrado por el público asistente a ambas conferencias y por los diversos medios de información hacia el evento y los temas que se trataron.

Lola Limón informó que se intenta de hacer un proyecto conjunto con las universidades de Islandia (Elvira y Pablo Gutiérrez Vega, profesor de Derecho Constitucional de la Universidad de Sevilla, Finlandia (Javier Garrocho), nuestro grupo y tres facultades sudamericanas en torno a la pregunta ¿De qué modo está afectando la crisis a los jóvenes de los diferentes países?

El proyecto queda también pendiente de la formalización de un acuerdo de colaboración entre la Oficina de Relaciones Internacionales de la Universidad de Sevilla y la Universidad de Islandia, que, ha cursado una invitación oficial con deseo de intensificar nuestra incipiente octubre de 2014,

5.- Antonio Vidal expuso su proyecto de "Encuentro Internacional para el Desarrollo Humano desde la Educación y la Cultura" que se celebrará en Sanlúcar de Barrameda en septiembre-octubre próximo para el que ya se ha creado este espacio científico donde se puede encontrar toda la información.

http://institucional.us.es/marco/

Expuso su deseo que cada sector del alumnado de procedencia universitaria haga un análisis de su realidad, sintetizándola en un folio, y que también los miembros del grupo hagan aportaciones concretas.

Este tema y los restantes puntos que figuraban en el orden del día no pudieron tratarse con la debida atención y profundidad que merecen ya que, ante los apremios del horario y del personal subalterno del edificio, hubo que abandonarlo precipitadamente, a las ocho y treinta horas de la tarde del día cinco de mayo de dos mil trece, de lo que como secretario accidental del grupo de investigación en esta reunión doy fe:

Sevilla a 6 de mayo de 2014. Javier Ros Pardo